

SOMMAIRE

Sud-Ouest Européen

n°9

décembre 2000

Jean-Louis VINCQ,

Mobilisation des acteurs et politiques publiques, réflexions à partir du Tarn rural
« indépendant ».....

1

*Actors and public political action joining forces : reflexions from « Independent »
rural Tarn.*

Françoise MANDROU-TAOUBI,

Les nouvelles stratégies départementales de développement local : le cas de
l'Aveyron.....

15

The new département stratégies of local development : the case of Aveyron..

Thierry BOUCHER,

Le fait départemental dans le Gers : entre localisme et identité territoriale.....

25

The départemental fact in the Gers : between local spirit and territorial identity.

Éric CROUZET,

La reprise du marché immobilier de bureau en question : une réflexion historique
menée à partir du cas bordelais.....

35

*The picking up of real estate market for offices in question : historical reflection
on the case of Bordeaux.*

Yves POINSOT et Béatrice FAURE,

L'incidence des formes parcellaires sur l'évolution des espaces agricoles : des
exemples gersois.....

45

*The incidence of plots of land shapes on the evolution of agricultural spaces :
some examples from the Gers.*

Hélène DOUENCE-JOUHET,

Adaptabilité et diversité des systèmes d'exploitation du Néracais (Lot-et-Garonne)
face à la réforme de la PAC.....

59

*Adaptability and diversity of the farming systems in the Nerac region (Lot-et-
garonne) before the C.A.P.*

María-Paz ERREA ABAD et Teodoro LASANTA MARTÍNEZ,

Les possibilités de développement de l'élevage dans les champs abandonnés à la
suite du gel des terres par la PAC en milieu semi-aride : l'exemple du « Campo
de Saragosse » (Espagne).....

75

*Possibilities of development of cattle rearing in fields given up after the freezing of
lands by the CAP in semi-dry milieu : the example of « Campo de Saragosse »,
Spain.*

Robert SOURP,

Les campagnes gersaises à travers quatre « Géographies universelles ».....

85

Gers countries seen in four Universal geography Books.

NOTES BIBLIOGRAPHIQUES :

93

Les très grandes villes (Guy Jalabert). – Regard féminin sur le rugby (Christian
Béringuier). – Banlieue : un état des lieux (Guy Jalabert).

ISSN : 1276-4930

ISBN : 2-85816-562-9

Prix de vente : 95 F

